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Cumprimento-o cordialmente, oportunidade em que 

acuso o recebimento do Ofício referenciado, pelo qual Vossa Excelência 

encaminha Moção de Repúdio n° 236/2021, de Vossa autoria, 

subscrito pelos demais Vereadores dessa Casa de Leis, contra qualquer 

forma de 'processo de privatização da Companhia de Saneamento 

Básico do Estado de São Paulo - SABESP, que resulte em perda do 

controle acionário ou comando da empresa pelo Estado. 

Sirvo-me do presente para encaminhar as informações 

e esclarecimentos elaborados no âmbito da SABESP, consignados na 

Nota Técnica, anexa, para conhecimento. 

Sendo o qu se apresenta para o momento, renovo 

expressões de consideraçã. apreço. 

MARCOS RODRI 	ENIDO 
Secretário de Estado d 	aestrutura e 

Meio Ambien e 

Excelentíssimo Senhor 
Vereador JOSÉ CARLOS GOMES - CAL 
DD. Presidente da Câmara Municipal de Pindamonhangaba 
Rua Alcides Ramos Nogueira, 860 - Mombaça 
12400-900 - Pindamonhangaba - SP 

E-mail: proposituras(kcamarapinda.sp.gov.br  
LHCM/NATA - SIMA.055398/2021-80 

Av. Professor Frederico Hermann Júnior, n" 345 - Alto de Pinheiros - 05459-010 - São Paulo - SP  
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	 Sabesp 

São Paulo, 17 de fevereiro de 2022 

À 
'Secretaria de InfrãeStrutura e Meio Ambiente 
At: VALTER ANTONIO DA ROCHA -
Chefe de Gabinete 

Ref.: Expediente SIMA n2  066657/2021-
35. Despacho CG n2  5432/2021. SP 
SEM PAPEL n° 2021/01286. Moção 
de Repúdio n2  802/2021, da Câmara 
Municipal de Assis. 

0, 	• 

Senhor Chefe de Gabinete, 

Em resposta ao expediente em epígrafe, esclarecemos que á Companhia 

de Saneamento Básico do Estado de SãO Pauro - -Sabesp, não comenta 

sobre uma eventual privatização, considerando ser este tema de exclusiva 

competência dá seu acionista controlador. Tal posieionarnento já foi 

externado inúmeraS vezes pelo Presidente 	Sabesp,. Dr. Benedito 

Braga, quando questionado pela imprensa e mercado de capitais. 
E 
8 

`Atenciosamente, 

LUIZ FERNANDO B. GUIMARÃES 
Chefe de Gabinete 
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